

SUSCRIPCIÓN  
Casas Ibáñez,  
un mes, 0'50 ptas.  
Fuera, un trimestre, 2 id.  
PAGO ADELANTADO.  
Número suelto, 15 cts.

# LA VOZ DEL DISTRITO

Año VIII

Semanario regional manchego

Anuncios y esquelas de defunción á precios convencionales.  
No se devuelven los originales, aunque no se publiquen.

Núm. 341

Redacción y Administración: Rosario, 11 — Casas Ibáñez 15 Febrero 1924 — Franqueo concertado

## El patriotismo en la Escuela primaria

LECCIÓN TERCERA

«SÉ CULTO».

Un buen patriota no debe ser ignorante.

El hombre no se pertenece á sí mismo: es un miembro de la Sociedad. Ved si no.

Al nacer le inscribe en el Registro civil; le impone una religión; reglamenta su trabajo; autoriza sus contratos; legitima sus uniones; protege su hacienda; le proporciona médicos, maestros, asilos, hospitales, ¡hasta la fosa!

Pero si el Estado ofrece al hombre un amplio capítulo de *Derechos* le exige otros tantos deberes; así, junto al derecho de asistir á las escuelas, coloca el imprescindible deber de hacerlo; si ofrece parques y jardines para vuestro regalo, os obliga á respe-

tarlos; si garantiza la propiedad, os mueve á respetar la ajena; si proporciona múltiples medios de cultura, os prohíbe hacer públicas manifestaciones de grosería; si os enseña el bello decir, castiga las obscenidades y blasfemias...

Un hombre inculto rebaja el nivel de la sociedad en que vive, preconiza la inutilidad de los medios puestos al humano alcance para la obra de la cultura, es el fracaso de las autoridades, el descrédito de los maestros, la vergüenza de las personas sensatas, un mentís á la civilización.

«Sé culto, para añadir una página gloriosa á la historia de tu patria chica».

JOSEFA CURET.

Leed La Voz del Distrito

## Curso de conferencias culturales

Organizadas por el señor delegado gubernativo del Distrito han empezado en este pueblo las conferencias culturales.



Don Pascual Faura, culto director de esta Graduada y redactor de este semanario que el pasado sábado abrió el curso de estas conferencias con unánimes aplausos del distinguido auditorio.

La primera, verificada el día 9

de los corrientes, en el «Liceo Ibañez», estuvo á cargo del digno director de la Graduada y compañero nuestro de Redacción don Pascual Faura.

A las dos y media de la tarde estaban en el salón los alumnos de la Graduada, á quienes principalmente iba dirigida la conferencia. Al tener el público noticia de la misma, llenó completamente el local.

A las tres menos cuarto llegó el señor delegado, otras autoridades, la intelectualidad toda de la población y el conferenciante.

Tomaron asiento en el escenario é inmediatamente empezó el acto.

Después de un sentido exordio en el cual demuestra la obligación que tiene como hombre y como maestro de coadyuvar con todas sus fuerzas á la regeneración de